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利活用に対する市民からの意見等 

 

この利活用に対する市民からの意見等は、きたひろしま市民の声などの「市民意見」、総合計

画策定時に実施した「市民意識調査」、「市政懇談会」、「陳情・要望」などで出された意見・アイ

デア・要望等を整理したものです。 

 

◆市民意見 

 
意見・アイデア・要望等 説    明 

1 宿泊及び合宿施設等 
緑陽小学校の近くには、野球場・テニスコート・サッカー

場があることから、宿泊及び合宿施設に改修してほしい。 

2 
レラカムイ北海道練習

場 

緑陽小学校の体育館を「レラカムイ北海道（プロバスケッ

トボール）」の練習場として活用してほしい。 

3 蔵書コーナー 

自分で所有している貴重な蔵書を次の世代の子供たちや

勉強する若い人たち、蔵書に興味がある方たちのために蔵書

コーナーを設けてほしい。 

4 
児童館・ファミリー体育

館 

他の地域に比べると、子ども達の設備が遅れている。児童

館もファミリー体育館もなく、子ども達が集まれる場所は公

園くらいしかないので、冬場になると、何もない。もし統合

したら、どちらかの校舎が空くわけだから、地域のコミュニ

ティセンター的な設備に変わっていくのだと思うが、そうい

うものをぜひ子ども達のために活用して欲しい。 

5 
放課後学童が遊べる施

設 

無くした校舎側に、何か施設を作って頂いて、学童を代わ

りに持ってきたり、放課後学童に入っていない子供も、遊べ

る施設を作ってもらえないかと思う。そうすることにより子

供が集まってくると思う。 

6 学童クラブの事前提示 

従来から持っていた小学校の機能が失われてしまうので、

その機能について何かの形で温存させてもらいたい。例え

ば、学童クラブについては、こういう形態で残すということ

を提示して欲しい。 

 

7 利活用施設の事前提示 
校舎の跡地は何に使うのか提示して欲しい。（事前に明示

してほしい） 

8 
緑陽小、閉鎖後の使用団

体への配慮 

市の公共施設が有料化になり、統廃合によって緑陽小学校

が閉鎖されるとこちらに移ってくる団体が出てくるのでは

ないかと話題になっている。そう行った点を考慮して欲し

い。 
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意見・アイデア・要望等 説    明 

9 

教育的な効果の役割を

果たした機能を生かす

ように十分な配慮 

これからの校舎の跡利用、敷地利用については、教育的な

効果の役割を果たした機能を生かされるように十分な配慮

をしていただきたいと思う。 

10 

市民からの利活用施設

の要望を受け止められ

るか 

緑陽小学校の場合は平成 24 年度に高台小学校に統合にな

るが、残った校舎を地域の活性化のために使う考え方が出て

くると思う。そのときに、私達市民からの要望が受け止めら

れるのか。 

11 利活用施設の有料化 

市の公共施設は有料化になってきている。緑陽小学校の校

舎が市のものになるということは、有料化の問題が係わって

くる。現在は緑陽小学校の地域交流室は無料になっている。 

12 
団地内のスポーツ施設

の充実 

レクの森に野球場ができ拡大すると聞いている。そのこと

に伴い、緑葉球場などが無くなる不安がある。小学校も無く

なり野球場までもが無くなると、この地区は大きな痛手とな

り、さびしくなる。今は、週末になると少年野球などを楽し

く拝見させていただいているが、レクの森を拡大するのでは

なく、団地のこの辺のスポーツ施設を充実させて、みんなが

住みやすい街にして欲しい。 

 

◆市民意識調査 

 
意見・アイデア・要望等 説    明 

13 子ども施設の設置 
統廃合後の小学校には、優先的に子ども施設を設置してほ

しい。 

14 老人ホーム（公共施設） 
閉校する学校の跡地に、公的施設の老人ホームを作って欲

しい。 

15 
高齢者介護療養所及び

介護施設 

教室その他を改造して高齢者介護療養所として、長期、一

時的療養室と家族の宿泊等の設備を造り、介護施設に入所で

きない高齢者を収容するようにして欲しい。 

16 総合病院（公共施設） 
閉校する学校の跡地に公共施設の総合病院を作って欲し

い。 

17 
大学生居住施設及び小

中学生との交流施設 

道都大学の学生を、廃校となった校舎に住んでもらい、放

課後に小・中学生の勉強を見てもらい遊んだりするなど積極

的な交流を図る場として欲しい。 

18 映画・テレビの撮影現場 

映画、テレビの撮影現場として貸してはと思う。大掛かり

のセットは体育館で、小物のセットは教室を使う等にして北

広島市は映画の街にして欲しい。 
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意見・アイデア・要望等 説    明 

19 福祉の充実 廃校の跡地は福祉の充実に当てて欲しい。 

 

◆市政懇談会 

 
意見・アイデア・要望等 説    明 

20 災害時避難場所 

仮に広葉小学校が廃校、使わないということになった場

合、その後その小学校をどのようにして活用していくつもり

なのか。 

災害があった時に避難予定地になっていると思うのが、例え

ばその中で生活ができるのか、または何か様々な用具が使え

て対策に十分に対応できるのか。 

21 
跡地利用の検討経緯の

情報提供 

広葉小学校が閉校となれば、教育問題のほかこの地域にお

ける物的環境や人間環境に及ぼす影響は大であるが、広域観

点から施設・跡地利用の検討経緯の情報提供を要望する。 

 

◆陳情・要望 

 
意見・アイデア・要望等 説    明 

22 児童館の建設 

既存の施設や空き室の利用等も考慮、検討して頂き、市内

の地域区分からして、未設置の北広島団地地域か東部地域

内、また西の里地域に児童館を建設する事を陳情。 

23 児童館等の設置 

統廃合後の空き教室などには、放課後、子どもたちが安心

して過ごせるように児童館や学童の設置などを考えて欲し

い。 

 


